



Im Rockszene.de Interview: Gerd Siepmann und Luka Eichler der Hamelner Kneipe K3.

Nase an Nase Live-Luft schnuppern

Die Besitzer der Hamelner Kneipe K3 im Interview

02. September 2016, Von: Redaktion, Foto(s): Sabrina Kleinertz

Bevor Gerd Siepmann und Luka Eichler die Hamelner Kneipe K3 übernommen hatten, wurde Livemusik eher Stiefmütterlich behandelt. Doch nun führt das Duo die Kneipe bereits seit gut einem Jahr und will den Schwerpunkt wieder auf die Musik setzen. Rockszene.de traf beide zum Interview.

In Kneipen können die spannendsten musikalischen Abenteuer beginnen. Unzählige lokale und weltweit berühmte Bands fasten bei dem Genuss ihrer Feierabendgetränke und uriger Atmosphäre den Entschluss, sich in die weite Welt der Musik zu stürzen. Es gibt also viele Erinnerungen, die es zu erzählen gibt.

Auch im Hamelner K3 schlummert die ein oder andere Geschichte. Wir trafen uns zum Gespräch mit Gerd Siepmann und Luka Eichler, die das Lokal seit gut einem Jahr führen, um uns an der Schnittstelle zwischen Bühne und Publikum umzuschauen.

Direkt zu "Menschen und Hintergründe": [Bitte hier klicken](#)

Links:

www.k3-hamel.de

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[„Immer offen für neue Ideen“](#)(08.01.2020)
[Von Kurt Cobain persönlich empfohlen](#)(30.04.2019)
[Walzer mit Leder und Nieten](#)(16.10.2017)
[Den künstlerischen Horizont erweitern](#)(11.10.2017)
[Mystisch und vielfältig](#)(28.09.2017)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)